

ABSTRAK

Nurroh Suci Rahayu, 2024, Nilai-Nilai Pendidikan Akhlak Dalam Novel *Akademi Harapan Karya Vita Agustina*, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, IAIN MADURA, Dosen Pembimbing: Prof. Dr. H. Zainuddin Syarif, M. Ag.

Kata Kunci: Transformasi, Nilai Pendidikan Akhlak, Novel *Akademi Harapan Karya Vita Agustina*.

Pendidikan Akhlak merupakan sebuah upaya untuk mengembangkan suatu potensi atau kemampuan jiwa seseorang dengan cara memberi bimbingan, membina, serta memberi pengarahan sehingga memiliki kepribadian yang baik. Akhlak mengajarkan kita untuk selalu memiliki budi pekerti dan perilaku yang baik entah itu kepada Allah maupun kepada masyarakat. Novel memiliki peranan penting dalam masyarakat, karena novel bukan hanya sekedar menyajikan wacana dan cerita kepada masyarakat, akan tetapi novel juga sangat berperan dalam kehidupan masyarakat, terlihat dari seorang penulis atau sastrawan dapat dikatakan sebagai pejuang moral karena mereka berupaya agar para pembaca dapat mengetahui dan memahami apa yang ada dalam alur cerita novel tersebut sehingga dapat menggugah perasaan bagi pembaca.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian pustaka. Sumber data-Nya menggunakan teks (non verbal) berupa data primer dan sekunder, untuk teknik pengumpulan data-Nya menggunakan dokumentasi, analisis data-Nya menggunakan analisis isi, dan pada pengecekan keabsahan data peneliti disini menggunakan ketekunan pengamatan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa, transformasi nilai pendidikan akhlak yang terkandung dalam novel *Akademi Harapan karya Vita Agustina* ialah 1.) Nilai-nilai pendidikan akhlak terhadap Allah SWT dan Rasul-Nya, meliputi: a.) Sabar dalam taat kepada Allah SWT dan Rasul-Nya, b.) Ikhlas, c.) Takwa, d.) Syukur, e.) Tanggung jawab (amanah). 2) Nilai-nilai pendidikan akhlak dalam keluarga, meliputi: a.) *Birrul al- Walidain*, b.) Sopan santun kepada kedua orang tua. 3) Nilai-nilai pendidikan akhlak dalam sekolah meliputi ; a) Menghargai pendapat orang lain, b) Nasihat kepada sesama muslimin.